



Activité "La Clas"

En 3ème A et B

Monsieur Vincent et madame Bénédicte travaillent en prévention pour la commune d Ixelles . Ils vont venir plusieurs fois pour animer des ateliers en lien vers un climat scolaire positif . Les élèves sont les principaux acteurs de la classe , ils ont des idées sur la manière dont les choses peuvent être améliorées pour que la classe fonctionne mieux. Les élèves ont participé à des jeux pour se présenter (exemple : poser des questions aux copains /copines de toute la classe sur le sport préféré, la couleur préférée , ...) les élèves ont joué des saynètes avec des situations de mal-être et d'autres de bien-être pour montrer les deux situations (être mal ou bien). Les deux animateurs ont discuté avec les enfants sur ce qu'on peut améliorer dans les relations entre élèves.

Yassine et Bryan p5a

Monsieur Vincent et madame Bénédicte sont venus à l'école pour faire des activités pour se sentir bien à l'école. Ils ont fait des jeux pour se sentir bien dans leur peau.

Lara et Mia(3a)ont bien aimé découvrir davantage sur leur copains de classe.

Leonardo(3a) a aimé partager ces activités avec amis.

Marie et Oumou 5A

La Croix-Rouge en 5ème

La semaine passée, le jeudi une dame appelée Titane est venue nous expliquer, pourquoi c'est important de donner son sang . Si on donne son sang on peut sauver des vies.

Il y a plusieurs familles de sang il y a A+ A-B+ B- O- O+ AB+ AB- . On a joué à des jeux pour sauver des gens, on devait lire des cartes et on devait faire un puzzle et plein d'autres choses on s'est bien amusé.

Hawa 5a

Infos pour la fête missionnaire

Quand: le 20/10

Les prix sont : 25 cents =1 jeu
50 cents =Tombola

Lieu: à l'école

Pourquoi ?
Pour récolter de l'argent pour les élèves à Madagascar.

Joudy 6B

